

ABSTRAK

Rizka Nurhalida. 180101040659. Pengaruh Penggunaan Metode Pemberian Tugas dan Resitasi Terhadap Hasil Belajar Matematika Peminatan Siswa Materi Persamaan Lingkaran di Kelas XI MIPA MAN 2 Banjarmasin Tahun Pelajaran 2022/2023, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Rinda Azmi Saputri, M.Pd., Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Kepenulisan Yusran Fauzi, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Pengaruh Metode Pemberian Tugas dan Resitasi, Hasil Belajar, Persamaan Lingkaran.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Untuk mengetahui bagaimana keterlaksanaan metode pemberian tugas dan resitasi terhadap hasil belajar matematika peminatan siswa materi persamaan lingkaran di kelas XI MIPA MAN 2 Banjarmasin. 2) Untuk mengetahui apakah metode pemberian tugas dan resitasi berpengaruh terhadap hasil belajar matematika peminatan siswa materi persamaan lingkaran di kelas XI MIPA MAN 2 Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Pendekatan yang dilakukan adalah pendekatan kuantitatif. Desain penelitian yang akan digunakan dalam penelitian ini yaitu *Posttest-Only Design* menggunakan dua kelompok yaitu kelompok kontrol dan kelompok eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI MIPA. Teknik penarikan sampel menggunakan *random sampling*. Teknik pengumpulan data dengan tes, wawancara, dokumentasi dan observasi. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan statistik deskriptif dan inferensial yang terdiri dari uji normalitas dan uji *paired sampel t-test*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Keterlaksanaan pembelajaran menggunakan metode pemberian tugas dan resitasi terhadap hasil belajar matematika peminatan siswa materi persamaan lingkaran di kelas XI MIPA MAN 2 Banjarmasin telah memenuhi kriteria “Sangat Baik”. 2) Terdapat perbedaan yang signifikan antara nilai *post test* kelas eksperimen yang menggunakan metode pemberian tugas dan resitasi dengan kelas kontrol yang menggunakan pembelajaran konvensional pada materi persamaan lingkaran di kelas XI MIPA MAN 2 Banjarmasin.